

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

Pasión por educar

Asignatura:

SALUD PÚBLICA

Catedrático:

VICTOR MANUEL NERY

Tema:

MAPA CONCEPTUAL

Alumna:

FATIMA MONTSERRAT CRUZ HERNANDEZ

Licenciatura:

Enfermería

Cuatrimestre:

TERCERO

Pichucalco Chiapas, 27 DE MARZO del 2020

ECONOMIA Y SALUD

¿Qué ES?

SE DICE USUALMENTE QUE LA ECONOMIA ES LA CIENCIA O QUIZAS, EL ARTE QUE ESTUDIA LA FORMA EN LA QUE LOS SERES HUMANOS RESUELVEN EL PROBLEMA DE COMO SATISFACER SUS NECESIDADES MATERIALES ILIMITADAS, FRENTE A UNA DISPONIBILIDAD ESCASA DE RECURSOS. REFLEXIONA SOBRE LAS MEJORES FORMAS DE ASIGNAR LOS RECURSOS MATERIALES.

LA ECONOMIA EN GENERAL Y LA ECONOMIA DE LA SALUD EN PARTICULAR SE DIVIDEN EN DOS GRANDES RAMAS DE PENSAMIENTO...

MICROECONOMIA

Estudia el comportamiento económico de los productores y consumidores individuales. Asimismo estudia el comportamiento económico de grupos productores y consumidores, los que se denominan mercados

Productores: médicos, enfermeros, clínicas, laboratorios, bancos de sangre etc

Los consumidores serian todas las personas que demandan servicios de salud generalmente se les llama pacientes.

MACROECONOMIA

Estudia los fenómenos económicos en función de todo el sistema. Le interesa conocer los flujos financieros en todo el sistema de salud . permite sacar conclusiones entre la situación de salud su financiamiento y el potencial de desarrollo económico de un país

tiene como objetivo estudiar las elecciones que orientan la asignación de recursos y la distribución de la riqueza.

objeto de estudio

La salud es un bien escaso cuya obtención y mantenimiento exigen trabajo y dinero. lograrla implica satisfacer necesidades expresadas en forma de demanda, mas el costo oportunidad que encierra renunciar a otros bienes

ha permitido incorporar los conceptos de eficiencia y eficacia en la gestion integral de los recursos

economía en el sector salud

se integran teorías económicas, sociales, clínicas y epidemiológicas a fon de estudiar los mecanismos y factores que determinan condicionan la producción distribución y consumo financiero de los servicios de la salud

teorías

se aplica para investigar los factores que determinan y afectan a la salud, el desarrollo de instrumentos de política la salud y su valor economico

aplicacion

Se es sabido que la pobreza y la salud están vinculadas siendo evidente que los pobres tienen mas problemas de salud. Si se eliminaran las condiciones sanitarias insalubres que afectan a los sectores pobres la productividad de estos mejorarian

Se asume que el crecimiento económico conllevara a una expansión y mejoría en los servicios de salud. Estas consideraciones se toman al observar que las condiciones de salud de países industrializados son mejores que las de los no industrializados